

Dekorübersicht

List of decorative coatings

Die Belieferung der Profile mit Dekorfolien kann nur teilweise aus vorhandenen Lagerbeständen erfolgen. Aufgrund der wechselnden Bedarfssituation können wir keine generelle Verfügbarkeitsaussage im Rahmen dieses Kataloges treffen. Es muss grundsätzlich per Rückfrage geklärt werden, ob ein entsprechender Artikel ab Lager verfügbar ist.

Unser Lieferservice beinhaltet die Lieferung von Dekor - folierten Profilen ab einer Mindestbestellmenge von 120 lfm für Flachleisten, Sprossen mit Weichlippe und Hohlkammerprofile 7 mm und 15 mm hoch. Um die Folienkaschierung zu vertretbaren Kosten bei kleineren Bestellmengen durchführen zu können, ist es erforderlich, eine Mindest- Lieferzeit von 20 - 25 Arbeitstagen zu berücksichtigen. Liefermengen ab 500 lfm und mehr werden innerhalb von 20 Arbeitstagen zur Auslieferung gebracht.

Sections with decorative coatings are not always on stock in the quantities required. Because of the changing demand situation, we are not able to make a general forecasts about the availability of the products in this catalogue. Confirmation must be obtained to make sure that a certain item is available from stock.

Our delivery service is available for minimum orders of 120 m of decorative sections, i.e. flat strips, Georgian bars with soft lip and cavity 7 mm and 15 mm high.

To laminate small quantities at moderate costs, a delivery period of 20 - 25 working days has to be taken into account. Quantities of 500 m and over are ready for delivery within 20 working days.